## **SAINT-JEAN-DE-BRAYE**

## Un stade à la mémoire de Marcel Thomas

Après le décès, il y a un an, de Marcel Thomas, un ancien adjoint aux sports très engagé dans la vie abraysienne, la ville a décidé d'honorer sa mémoire, en donnant son nom au stade de football du Petit-Bois.

À cette occasion, une cérémonie émouvante présidée par Vanessa Slimani, maire, s'est déroulée samedi matin, en présence de nombreuses personnalités locales, dont Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, et Gérard Malbo, vice-président du conseil départemental, au côté de son épouse, de ses enfants et de ses proches.

« Homme de conviction, et ouvert au dialogue, Marcel Thomas était un homme remarquable apprécié de tous, et de toutes les associations, pour son soutien au monde sportif. Il était, pour nous, évident de lui rendre hommage. Cette dénomi-

venu le stade Marcel-Thomas.

nation s'inscrit dans la continuité des valeurs fortes dans lequel il était engagé », a souligné l'édile, après avoir dévoilé un totem et plusieurs panneaux portant le nom de stade Marcel-Thomas.

Puis de rappeler son long parcours d'engagement pour les Abraysiens, Ancien combattant d'Algérie et membre de l'Union des Combattants du Loiret, il a présidé la section durant sept ans à Saint-Jean-de-Braye. Ancien professeur d'éducation sportive au lycée Gaudier-Brzeska puis au lycée Jacques-Monod iusqu'à la fin de sa carrière, Marcel Thomas a été adjoint aux sports de 1971 à 1983 puis de 1989 jusqu'en 2001. Président jusqu'en 1995 de l'office municipal des sports, il est à l'origine de sa création. Il a particulièrement aidé à la création de la SMOC en 1972.

